

Ressort: Auto/Motor

Verbraucherschützer wollen von Autobauern rechtsverbindliche Zusagen

Berlin, 03.08.2017, 00:00 Uhr

GDN - Klaus Müller, Chef des Verbraucherzentrale Bundesverbands, fordert von den Autobauern rechtsverbindliche Zusagen. "Was Autofahrer jetzt brauchen sind rechtsverbindliche Garantien der Hersteller für alle negativen Auswirkungen einer Nachrüstung", sagte er der "Bild" (Donnerstag).

"Sonst bleibt die Frage offen, wer für spätere Folgeschäden zahlt." Müller zeigte sich von den bislang vorliegenden Ergebnissen des Diesel-Gipfels enttäuscht. "Verbraucher hatten sich viel vom Dieseltreffen erhofft: Finanzielle Entschädigungen, rechtsverbindliche Garantien und klare Informationen, wie es weitergeht." Stattdessen hätten "die Bundesregierung und die Autobranche jedoch das Treffen vor die Wand gefahren".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-92824/verbraucherschuetzer-wollen-von-autobauern-rechtsverbindliche-zusagen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com